

2025年9月17日

各位

株式会社北洋銀行

肥後銀行との覚書の締結について ～当行初！半導体事業における金融機関同士の「覚書」を締結～

株式会社北洋銀行(頭取 津山 博恒)は、本日付で株式会社肥後銀行(頭取 笠原 慶久)と「半導体サプライチェーン構築に係る連携・協力に関する覚書」を締結しました。

本覚書は、それぞれの地域においての半導体関連のサプライチェーン構築実現に寄与することを目的としています。

北海道および熊本県は“半導体政策における戦略の要”として位置付けられ、半導体関連企業の集積および新たなサプライチェーン構築が進むと予測されています。一方で地場中小企業の参入支援、生活インフラの整備、人材の育成・確保など、多岐にわたる課題への早急な対応が不可欠であり、その課題解決を支援することが地方銀行の役割だと考えます。

本覚書の締結により、日本の半導体戦略を支えるとともに、それぞれの地域経済発展の実現に向け共創してまいります。

当行では引き続き、北海道内における多様な課題の解決に取り組み、北海道の魅力度・幸福度をともに日本一へ導く活動を推進します。

記

1. 連携・協力の範囲

- (1) 各地域の企業進出動向などの情報共有
- (2) 産業集積に伴う誘致活動情報およびノウハウの共有
- (3) 地域課題の共有と課題解決に向けた取り組みの実施
- (4) 目的達成のため両当事者が必要と認める事項

2. 覚書締結時の様子



(覚書署名風景)



(締結後・立ち姿)

以上

《北洋銀行グループ 経営理念》

お客さま本位を徹底し、多様な課題の解決に取り組み、北海道の明日をきりひらく